



Carta de esposa del Gobernador de Distrito 4100  
Julio 2015

COMITÉS DE CÓNYUGES :

QUERIDAS AMIGAS.

Es para mi un honor dirigirme a ustedes en mi calidad de cónyuge del Gobernador del Distrito 4100, Juan Rafael Flores López .

En los 23 años que hemos compartido esta pasión por Rotary, he trabajado activamente en los comités de damas Rotarianas anteriormente y comités de cónyuges actualmente; conozco la participación entusiasta y decidida que ustedes llevan a cabo en servicios a la comunidad y en apoyo a sus clubes; reconozco y admiro la pasión que le ponemos a nuestros servicios porque en ellos ponemos el corazón.

Es importante recalcar que en la medida que los comités de cónyuges realizan los programas que ustedes mismas proponen y aprueban , los comités se ven fortalecidos por la amistad y compañerismo que se logra a través del servicio, el trabajo siempre une y la satisfacción de llevarlo a cabo exitosamente se refleja como una fortaleza de los clubes.

Las invito a seguir llevando con orgullo nuestro granito de arena para "Enriquecer el mundo" , lema que distingue nuestro año rotario 2015-2016.

Les envío un cordial y afectuoso saludo con la certeza de que pronto estaremos visitando sus clubes en el recorrido por el distrito y tendremos la oportunidad de fortalecer los lazos de amistad que nos enaltecen a los rotarios.

Respetuosamente,

BLANCA CARVAJAL DE FLORES

Esposa del Gobernador de Distrito 4100